
一般社団法人 沖縄県臨床検査技師会

平成29年度 第6回 理事会 議事録 

開催日時：平成29年9月13日（水）19：00～21：00 場所：沖臨技事務所 

出席：（理事）松川正男、手登根稔、山城篤、運天芳浩、瀬戸司、小田部守生、宮城和文、川田勤、斎藤辰好、 

古見美也子、和久井萌、與那嶺淳、安里光宏、伊波敬、登川雅子、天願博喜、山内恵、 

欠席：（理事）外間辰敏、金城里美、池間達也、 

（監事）名嘉正光、多和田真順    

1.  沖臨技事業について

    ・臨床検査と健康展 in 南風原 2017について 

     日時：平成29年11月12日（日）10時～15時  場所：イオン南風原ショッピングセンター 

       会場視察を8月24日（木）15時、松川会長、運天副会長、手登根副会長、外間理事、古見理事、瀬戸理事 

       で行いました。 

会場は1Fイベント広場隣接するモール側通路で少々狭いスペースなので会場のレイアウトに工夫が必要。 

チラシ作成を古見理事が担当。 

前日準備：11月11日（土）19：00 現地集合を予定しています。 

    ・平成29年度沖縄県医師会臨床検査精度管理について 

       ① 試料の室温到着が2件ほど確認された。 

       ② 生理部門設問8で図の名称に不具合があった。 

       事業は試料梱包：8月27日（日）、回答締切：9月11日（月）、報告原稿：11月頃締切、 

報告会：平成30年2月18日（日）と予定通りの進捗です。 

    ・表彰委員会より 

       平成29年9月9日（土）14：00 沖臨技事務所 

       医事功労者知事表彰候補2名、叙勲候補3名を応募時期に向けて準備中 

    ・「沖縄地域の医療機関における電波利用推進協議会」設立総会、及び「医療分野における電波の安全性等に

関する説明会」平成29年9月9日（土）沖縄産業支援センター 運天副会長出席 

 院内LAN、PHS、テレメーター、その他、複雑化する院内の電波環境が医療機器やその他に及ぼす影響を 

 現場を中心に検討、議論する場を協議会として設立。臨床工学士会長が代表となった。 

    ・公益事業「寄生虫について」講演会 

       日時：平成29年9月24日（日）14：00～15：30  場所：浦添市産業振興センター 結の街 

       ポスター、チラシを配付。各施設より参加動員協力をお願いします。  

       会場設営、懸垂幕、受付、その他の準備が必用  実務員13：00集合 

    ・沖縄県医師会臨床検査精度管理報告書について 

       日時：平成29年9月11日（月）19：00～  場所：沖臨技事務所 

3役、医師会精度管理生化学解析委員と長嶺辰美氏（琉球大学医学部保健学科生体代謝学分野）、 

屋嘉比静子氏（琉球大学医学部附属病院検査・輸血部）と話し合いをした。 



2.  日臨技関連 

    ・第4回 厚労省指定検体採取講習会 

       日時：平成29年9月17日（日）、18日（月） 場所：琉大医学部臨床講義棟2F 

       実務員：松川会長、手登根副会長、山城副会長、運天副会長、宮城理事、川田理事、小田部理事、 

           山内理事、登川理事、伊波理事、（三役以外は沖臨技より行動費準備￥3,000） 

       実務員集合時間：17日（日）8：30、 18日（月）8：00 

       丸田理事との意見交換会 日時：9月16日（土）19：00 場所：やっぱり食べ歩 7名予定 

    ・日臨技災害時支援連絡責任者の選出 

       手登根副会長（主）、伊波理事（副）を選出した。 

    ・検体採取業務拡大に関する現況調査について 

       検体採取講習会終了した施設について9月29日（金）までに日臨技HPより回答すること 

    ・平成29年度精度保証施設認証申請について 

       認証レベルにある施設は日臨技HPより積極的に申請をお願いします 

3.  学術部より

    ・講演、研修会の案内は定期便として各施設に発送しますので原稿等は早目の準備、依頼をお願いします。 

4.  その他

・ピンクリボン沖縄2017について 

       日時：平成29年10月1日（日）14：00スタート 場所：那覇市ぶんかてんぷす館前広場 

       実務員は12：30、現地集合。 ピンクTシャツ着用のこと 

    ・県民健康フェアについて 

          ① 総合受付で車いすの準備について （コンベンションセンター所有の車イスで対応した） 

          ② 頸動脈エコーに長蛇の列ができてしまい、医師会ブース前を占領してしまった 

          ③ 安里医師会長より頸動脈エコーの若い受診者への必要性を問われた 

平成29年9月17日 

記録 瀬戸 司 


